

校長通信

令和3年度
第22号
令和3年11月16日（火）
日之影町立宮水小学校

～思い出いっぱいの修学旅行～

11日（木）、12日（金）に1泊2日の修学旅行を行いました。少し天気が心配されましたが、日頃の行いのおかげか何とか雨も降らなかったようです。コロナの影響で、今年度も1泊2日で県内での修学旅行となりましたが、楽しい思い出をたくさん作ってきたようです。シェラトンホテルからの太平洋の眺めは最高だったことでしょう。ともにかくにも無事に全員帰校できて良かったです。



【鵜戸神宮でハイポーズ！】



【船の上は少し寒かったかな？】



【豪華なディナーに舌鼓】



【動物を見るより乗り物の方が楽しいかも！】

ありがとうございます

尾村から来る4人が和みの前のこの道路を横断しますが、危険箇所点検において上から来る車との事故が心配されるということで、早速、簡易な横断歩道（左下）を設置していただきました。また、階段下の横断歩道（右下）が目立つように、白と白の間を青く塗っていただきました。



～お知らせ～

○先週配付しました12月4日開催の「教育の情報化フェスタMIYAZAKI 2021（オンライン）」の分科会①では、ROOM1でICT活用推進モデル校として、日之影中学校における取組が紹介されます。参加は無料。

～おめでとうございます～

【第32回小学生ジュニア陸上競技大会（県大会）】11月3日開催
○400mリレー第1位（戸田 凜さん、甲斐文葉さん、他2名）
○6年生女子100m第3位（甲斐文葉さん）第8位（橋本明音さん）

※裏面
あります

宮水小学校のマスコットキャラクターを募集したところ、たくさんの応募がありました。すてきな作品ばかりで選ぶのが難しく、しばらくの間は、全ての作品を本校のマスコットキャラクターとして採用したいと思います。本号から、その作品を紹介していきます。



長田愛子さん（5年）の作品

【ミヤミズンジャーとツマズッキン】

ミヤミズレッドは「みんな協力」、ピンクは「やさしく」、ブラウンは「みとめ合う」、グリーンは「すなお」の意味がある。ツマズッキンは、みんなの悪い心や失敗につづこんで悪さをする悪い手品師。ミヤミズンジャーは、その「みやみず」パワーで、宮水小にいるツマズッキン達を退治していく。「みやみずパワー」は、宮水小のみんなのやさしさがもとになっている。それぞれのおでこに「ミヤミズ」の文字がある。



古城麻衣さん（5年）の作品

【みやがも】

みやがもの足は、イチョウの葉で、むねについているのは、桜の花に宮水小の「宮」の文字が付いているバッヂ。